

So hat alles angefangen....



Manuel, Kevin, Dominik, Chris und Marius arbeiten zusammen in einer Lerngruppe. Sie sprechen mit ihren Lehrern (Herrn Ebert und Herrn Jonas) über eine Idee, die es schon länger gibt: Ein Café in der Pestalozzischule! Hier kann man gemütlich sitzen, etwas essen oder trinken und sich treffen. Schüler und Schülerinnen arbeiten und lernen im Team. Mitbestimmung ist wichtig.

Ein halbes Jahr lang werden Stühle aufgearbeitet, Tische gebaut, Rezepte ausprobiert, eine Speisekarte geschrieben und mit Geld gerechnet. Ein Name wird gesucht - das ist gar nicht so einfach! Mit dem neuen Hausmeister verstehen sich alle gut; er heißt Matthias König. Jetzt heißt das Schülercafé **Café König**. Alle sind einverstanden. Chris zeichnet das Logo.



Am 30. Juni 2009 wird das Café König mit einem Fest eröffnet. Alle Schüler und Schülerinnen und alle Lehrer und Lehrerinnen der Stufe haben mitgeholfen. Es gibt sogar T-Shirts mit dem neuen Logo. Der Schulleiter hält eine Rede. Die Grundstufe singt ein Lied. Es heißt: „Das Café König in unserer Schule“. Die Schüler und Schülerinnen aus der Grund- und Mittelstufe und Eltern sind unsere Gäste. Die Fuldaer Zeitung berichtet sogar darüber:



Der Hausmeister als Namenspate, FZ

Seit dem 17. September 2009 öffnet das Café König an fast jedem Donnerstag während des Schuljahres. Bis heute hat sich das Café König über die vielen Jahre sehr vergrößert: Zum Beispiel gibt es mehr Arbeitsgruppen. Und auch die Speisekarte ist vielfältiger geworden.

Das Café König Team freut sich seitdem auf seine Gäste.